1				
2				
3				
4	IN THE CIDCLUT COLID	TEOD THE STATE OF ODECOM		
5	IN THE CIRCUIT COURT FOR THE STATE OF OREGON			
6	FOR THE COUNTY OF MULTNOMAH			
7	ALEKSANDR GRINKO, an individual; PETR OPANASYUK, an individual;	Case No. 19CV41451		
8	LEONID PAKHNYUK, an individual; and the BOARD OF DIRECTORS OF NEW	DECLARATION OF VASILY		
9	LIFE MISSIONARY CHURCH, an Oregon religious nonprofit corporation,	VAKULSKY IN SUPPORT OF RESPONSE TO PLAINTIFFS' MOTION		
10	Plaintiff,	SANCTION DEFENDANT VAKULSKY FOR CONTEMPT		
11	,	TOR CONTENT		
12	V.			
13	VASILY VAKULSKY, an individual; RUSLAN PETRUSHA, an individual,			
14	Defendant.			
15				
16	I, Vasily Vakulsky, declare as follows	S:		
17	1. I am the Senior Pastor of the N	New Life Missionary Church ("Church") located at		
18	3300 NE 172nd Place, Portland Oregon. I ma	ake this declaration based on personal knowledge		
19	and am competent to testify to the matters he	rein.		
20	2. I founded the Church in 1992	and have served as the Senior Pastor ever since. I		

am also a member of the Board of Directors of the Church. I am 75 years old.

Beginning in August 2019, Plaintiffs Opanasyuk, Grinko, and Pakhnyuk refused

to fulfill their Church duties. For example, Plaintiffs refused to participate in a service observing

and remembering the communion of Christ and interfered with the Sunday School and Youth Choirs. On January 12, 2020, Plaintiffs were absolved of their pastoral duties by order signed by

Perkins Coie LLP 1120 N.W. Couch Street, 10th Floor Portland, OR 97209-4128 Phone: 503.727.2000 Fax: 503.727.2222

3.

22

23

25

26

me and the Church Secretary, John Uzh	va, which order v	was announced at the	Church service
that same day.			

- 4. I understand that the Court held a hearing on Plaintiffs' motion for a preliminary injunction on January 17, 2020. I was not able to attend or participate in that hearing because I was dealing with a medical issue that required me to go to the hospital. I am aware that, after the conclusion of that hearing, the Court entered an Order on Preliminary Injunction but I never received a Russian translation of that document.
- 5. Due to the COVID-19 pandemic, it has been necessary to use electronic means of communication with the Church congregation, including YouTube.
- 6. On April 5, 2020, I posted a video on YouTube entitled "Announcement to Church." In that video, I discuss the Holy Scripture, hold a prayer, and discuss a number of issues affecting the Church, including the ongoing misconduct of Plaintiffs. I explain that I have been urged to action by many members of the congregation, have consulted the Bible, and have spoken with a group of Church leaders regarding the appropriate course of action. At the conclusion of the video, I announce that Plaintiffs Grinko, Opanasyuk, and Pakhnyuk, as well as Kirill Grinko, are excommunicated from the Church. In addition to that video, I shared a statement declaring Plaintiffs Grinko, Opanasyuk, and Pakhnyuk, as well as Kirill Grinko, to be excommunicated from the Church on the basis of the following Holy Scriptures: Rom. 16:17, Ephesians 4:3-12, 1 Tim. 3:2-9, 1 Cor. 5:11-13, 1 Peter 5:5, 2 Thess. 3:6, Gal. 5:10, Titus 2:15, 1 Tim. 5:20, 1 Cor. 16:22, Titus 3:10, Gal. 5:19-21, Jude 1:19-23.
- 7. In our Church, excommunication is a term that refers to church discipline which is distinct from the concept of "removal." Excommunicated individuals can still attend the Church but cannot participate in communion or Church membership meetings. Excommunication takes into account the statement in 2 Thessalonians 3:15 KJV, which provides: "Yet count him not as an enemy, but admonish him as a brother." The announcement excommunicating Plaintiffs from

Perkins Coie LLP

Phone: 503.727.2000 Fax: 503.727.2222

2	teachings.		
3	8. I am aware that Plaintiffs have	e continued to hold themselves out as Pastors of the	
4	Church. For example, on Sunday, April 12,	2020, Plaintiffs held an Easter Service, in violation	
5	of the Church's COVID-19 protocols. A rec	ording of that service is available at:	
6	https://www.youtube.com/watch?v=-et5LzU	BYV8&feature=youtu.be. Additionally, On April	
7	26, 2020, Plaintiffs circulated to the congregation a communication regarding this litigation in		
8	which Plaintiffs deny having been excommu	nicated.	
9	9. The Council of Brethren, som	etimes referred to as the Council of Ministers, is	
10	responsible for providing spiritual advice and	d counsel to me as the Senior Pastor of the Church.	
11	The Council of Brethren has always acted as an advisory body and has never behaved, acted, or		
12	held itself out as the "Board of Directors" of	the Church.	
13			
14	I hereby declare that the above states	nent is true to the best of my knowledge and belief,	
15	and that I understand it is made for use as evidence in court and is subject to penalty for perjury.		
16		/ / 17 1 - 17 - 1 - 1 - 1	
17	DATED: May 23, 2020	<i>/s/ Vasily Vakulsky</i> Vasily Vakulsky	
18			
19			
20			
21			
22			
23			
24			
25			
26			

the Church was based on Plaintiffs' failure to comply with Holy Scriptures and Biblical

1

Perkins Coie LLP
1120 N.W. Couch Street, 10th Floor
Portland, OR 97209-4128

Phone: 503.727.2000 Fax: 503.727.2222

1		
2		
3		
4	ОКЪУЖНОЙ	CVII HIT OPETOH
5	ОКРУЖНОЙ СУД ШТ. ОРЕГОН	
6	ПО ОКРУГУ МУЛТНОМАХ	
7	АЛЕКСАНДР ГРИНЬКО, физическое	Дело № 19CV41451
	лицо; ПЕТР ОПАНАСЮК, физическое лицо; ЛЕОНИД ПАХНЮК, физическое	
8	лицо; и СОВЕТ ДИРЕКТОРОВ	ЗАЯВЛЕНИЕ ВАСИЛИЯ ВАКУЛЬСКОГО В ПОДДЕРЖКУ
9	МИССИОНЕРСКОЙ ЦЕРКВИ «НОВАЯ ЖИЗНЬ», религиозной некоммерческой	ОТВЕТА НА ХОДАТАЙСТВО ИСТЦА О ПРИМЕНЕНИИ САНКЦИЙ К
10	корпорации шт. Орегон,	ОТВЕТЧИКУ ВАКУЛЬСКОМУ ЗА
11	Истец,	НЕУВАЖЕНИЕ К СУДУ
12	против	
13	ВАСИЛИЯ ВАКУЛЬСКОГО, физического лица; РУСЛАНА	
14	ПЕТРУШИ, физического лица,	
15	Ответчик.	
16		
17	Я, Василий Вакульский, заявляю с	педующее:
18	1. Я являюсь старшим пастором миссионерской церкви «Новая жизнь»	
19	(«Церковь»), расположенной по адресу: 3	300 NE 172nd Place, Portland Oregon (шт.
20	Орегон). Я делаю это заявление, основываясь на своих личных знаниях, и я компетентен	
21	давать свидетельские показания по обсуждаемым здесь вопросам.	
22	2. Я основал Церковь в 1992 г., и с тех пор являюсь ее старшим пастором. Я	
23	также являюсь членом Совета директоров Церкви. Мне 75 лет.	
24	3. Начиная с августа 2019 г. Истцы Опанасюк, Гринько и Пахнюк	
25	отказывались выполнять свои обязанност	и в Церкви. Например, Истцы отказались
26	участвовать в служении, соблюдая причас	стие и вспоминая Христа, вмешивались в работу Perkins Coie LLP
CTP.	1- ЗАЯВЛЕНИЕ ВАСИЛИЯ ВАКУЛЬ	1120 N.W. Couch Street 10th Floor

Тел.: 503.727.2000 Факс: 503.727.2222

148307466.1

1	воскресной школы и молодежных хоров. 12 января 2020 г. Истцы были освобождены от
2	своих пастырских обязанностей приказом, подписанным мной и церковным секретарем
3	Иваном Ужвой; этот приказ был объявлен на церковной службе в тот же день.
4	4. Насколько я понимаю, 17 января 2020 г. суд провел слушание по
5	ходатайству Истцов о наложении временного судебного запрета. Я не мог присутствоват
6	или участвовать в этом слушании, поскольку я решал проблему со здоровьем, которая
7	требовала, чтобы я обратился в больницу. Мне известно, что после завершения этого
8	слушания суд вынес Приказ о наложении временного судебного запрета, но я так и не
9	получил перевод этого документа на русский язык.

- По причине пандемии COVID-19 для общения с прихожанами Церкви возникла необходимость использования электронных средств связи, включая YouTube.
- 6. 5 апреля 2020 г. я разместил на YouTube видео под названием «Объявление для Церкви». В этом видео я обсуждаю Священное Писание, читаю молитву и обсуждаю ряд вопросов, отражающихся на Церкви, в том числе продолжающиеся проступки Истцов. Я объясняю, что многие члены общины призвали меня к действию, что я обратился к Библии и поговорил с группой лидеров Церкви относительно соответствующего плана действий. В конце видео я объявляю, что Истцы Гринько, Опанасюк и Пахнюк, а также Кирилл Гринько отлучаются от Церкви. В дополнение к этому видео, я выступил с заявлением, объявляя о том, что Истцы Гринько, Опанасюк и Пахнюк, а также Кирилл Гринько должны быть отлучены от Церкви на основании следующих Священных Писаний: Рим. 16:17, Ефесянам 4:3-12, 1 Тим. 3:2-9, 1 Кор. 5:11-13, 1 Петр 5:5, 2 Фесс. 3:6, Гал. 5:10, Тит. 2:15, 1 Тим. 5:20, 1 Кор. 16:22, Тит. 3:10, Гал. 5:19-21, Иуд. 1:19-23.
- 7. В нашей Церкви отлучение это термин, относящийся к церковной дисциплине, который отличается от понятия «отстранение». Отлученные от Церкви лица все еще могут посещать Церковь, но не могут участвовать в причащении или собраниях

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

Perkins Coie LLP 1120 N.W. Couch Street, 10th Floor Portland, OR 97209-4128 Тел.: 503.727.2000

Факс: 503.727.2222

•	членов Церкви. Отлучение от церкви учитывает утверждение, сделанное во 2-ом		
2	Послании к Фессалоникийцам, 3:15 (Библия короля Иакова), которое гласит: «Но не		
3	считайте его за врага, а вразумляйте, как брата». Объявление об отлучении Истцов от		
4	церкви было основано на несоблюдении Истцами Священного Писания и Библейских		
5	учений.		
6	8. Я знаю, что Истцы продолжали представлять себя пасторами Церкви.		
7	Например, в воскресенье, 12 апреля 2020 г., Истцы провели пасхальное богослужение в		
8	нарушение протокола Церкви по COVID-19. Запись этой службы доступна по адресу:		
9	https://www.youtube.com/watch?v=-et5LzUBYV8&feature=youtu.be. Кроме того, 26 апреля		
0	2020 г. Истцы направили общине сообщение по поводу этого судебного процесса, в		
1	котором Истцы отрицают факт отлучения от церкви.		
2	9. Братский Совет, иногда называемый Пасторский Совет, отвечает за		
13	предоставление наставлений и консультаций по духовным вопросам мне как старшему		
14	пастору Церкви. Братский Совет всегда действовал как консультативный орган и никогда		
15	не выступал, не действовал и не представлял себя в качестве «Совета директоров» Церкви.		
16			
17	Настоящим я заявляю, что вышеуказанное заявление является правдивым в меру		
18	моих знаний и убеждений, и что, насколько я понимаю, оно делается с целью		
19	использования в качестве доказательства в суде под страхом наказания за		
20	лжеесвидетельство.		
21	(Manuelle cece)		
22	ДАТА: 23 мая 2020 г. Василий Вакульский		
23			
24			
25			

26